



Die zarte Porzellanschale von Rosenthal ist der perfekte Platz für den Verlobungsring.

18.08.2020 08:00 CEST

Eine Sommerliebe: Rosenthal und CHRIST kooperieren

Ein Verlobungsring sagt mehr als tausend Worte. Er ist ein Symbol für das schönste Versprechen der Welt. Vom 10. August bis 20. September gehen auch CHRIST Juweliere und Uhrmacher seit 1863 und der Premium-Porzellanhersteller Rosenthal eine besondere Liaison ein: Zu jedem CHRIST Verlobungsring ab € 599,- gibt es eine limitierte Schmuck-Schale aus feinem Rosenthal Porzellan gratis dazu. In der Mitte der cremeweißen Schale, deren goldener Rand handgemalt ist, steht in ebenfalls goldenen Lettern "Liebe leben.". Das Angebot gilt exklusiv in über 200 CHRIST-Stores in Deutschland und Österreich. Wer sich in die Schale verliebt hat, aber noch einen

passenden Partner sucht, kann das hochwertige Accessoire aus Porzellan auch einzeln für 19,90 € in einem der CHRIST-Stores erwerben.

Heute wie zur Gründung vor mehr als 140 Jahren entwickelt Rosenthal Produkte, die durch Design, Funktion, Qualität und Handwerkskunst bestechen. Die Kollektionen werden in den eigenen Werken in Deutschland gefertigt, die zu den weltweit modernsten Produktionsanlagen der Porzellanindustrie zählen und dank zukunftsträchtiger Investitionen nachhaltig und ressourcenschonend produzieren.

Heute wie zur Gründung vor 140 Jahren entwickelt Rosenthal Produkte, die durch Design, Funktion, Qualität und Handwerkskunst bestechen, die ein Stück Kulturgut "made in Germany" sind und durch beständige Innovationskraft und Kreativität überzeugen. Etablierte Größen der Architektur, des Designs und der Kunst wie auch die angesagtesten Newcomer und Talente entwerfen avantgardistische Kollektionen für den gedeckten Tisch, die Freude am Schenken und das gehobene Einrichten. Gefertigt werden die Kollektionen in den Werken Rosenthal am Rothbühl in Selb und Thomas am Kulm in Speichersdorf, die zu den weltweit modernsten Produktionsanlagen der Porzellanindustrie zählen und dank zukunftsträchtiger Investitionen nachhaltig und ressourcenschonend produzieren.

Die Rosenthal Interieur Möbelkollektion mit Esstischen, Stühlen und Sofas, die von der Ästhetik und der besonderen Qualität des Rosenthal Porzellan inspiriert ist, sowie hochwertige Accessoires wie Armbanduhren bereichern die Rosenthal Welt um Designobjekte, die weit über den klassisch gedeckten Tisch hinausgehen und emotionale Akzente setzen.

Kontaktpersonen



Barbara Stockinger-Torelli

Pressekontakt
PR Manager
PR & Communication
Barbara.Stockinger-Torelli@rosenthal.de
+49 170 413 8510